## Seguridad sólida



La Fuerza Permanente de la OTAN en el Atlantico, bajo la na ve capitana canadiense Iroquois (tercera de la izquierda), pasa frente a Gibraltar al regresar de las maniobras de la OTAN en el Mediterráneo. La flotilla de seis barcos, del primer grupo naval multinacional de naturaleza permanente en tiempo de paz, está al mando del Comodoro canadiense Gordon L. Edwards. Los otros barcos componentes son (izquierda a derecha): USS Paul (EE.UU.). HMS Ariadne y HMS Sheffield (Gran Bretaña); HNLMS Evertsen (Holanda); y FGS Luebeck (República Federal Alemana).

## Intercambio de prisioneros entre México y Canadá

El 27 de febrero Canadá y México intercambiaron los instrumentos de ratificación del Tratado sobre la Ejecución de Sentencias Penales, firmado en Ottawa el 22 de noviembre de 1977.

De acuerdo con el tratado, los nacionales que así lo deseen podrán servir las sen tencias en sus países de origen. Las transferencias de personas sentenciadas se realizará solamente después de haberse agotado todos los recursos de apelación y casación en el país donde se dicta la sentencia.

De acuerdo con las disposiciones del acuerdo, se iniciará la transferencia solamente con el consentimiento de la persona interesada y sujeto a la aprobación de ambos países. Actualmente hay once canadienses en prisiones mexicanas.

## Manitoba a la cabeza de la lucha contra la servicia infantil

Manitoba es una de las primeras provincias canadienses en que la profesión médica se ha unido a una dependencia gubernamental para luchar contra la servicia infantil, según anunció recientemente el Ministro Provincial de Salud y Servicios Comunitarios Bud Sherman.

Siguiendo el consejo de los especialistas del Ministerio del Sr. Sherman, el Colegio de Médicos y Cirujanos de Manitoba